

Les drogues - 1/2

Qu'est-ce que la drogue ? La drogue est une substance qui est généralement néfaste pour la santé, susceptible de provoquer une toxicomanie. Maintenant la question est : que sont vraiment les drogues ?

Le Cannabis :

Le cannabis est une drogue dérivée du chanvre indien dont les usages ont été découverts en Chine en 2730 avant J. C... Le cannabis est principalement cultivé en Asie, en Afrique du nord, en proche et moyen Orient et en Amérique du sud dont plus particulièrement au Mexique. Il est consommé pour ses propriétés psychotropes et dont une consommation excessive peut provoquer une dépendance.

La Marijuana :

Elle provient des feuilles et des sommités fleuries des pieds femelles du chanvre indien, elles sont séchées puis hachées.

Le Haschich :

Résine extraite des feuilles et des inflorescences du chanvre indien, il est consommé le plus souvent fumée et dont une consommation abusive peut conduire à un état de dépendance.

Il en existe plusieurs dont le Shit. Pourquoi Shit ? D'une part "shit" en anglais signifie "merde" et parce que les feuilles de cannabis et les tiges sont mélangées avec des excréments de chameau (beurk !!!).

L'huile :

Des feuilles de cannabis misent en distillation et dont le distillat est mélangé avec de l'alcool à 90°, du kérosène ou de l'essence.

La Cocaïne :

Alcaloïde naturel (ou synthétique), la feuille de coca, connue des Indiens des Andes depuis très longtemps leur a permis de résister à la fatigue, à la faim et à la soif. La cocaïne est un excitant pour le système nerveux, qui peut entraîner à une toxicomanie.

Utilisé vers 1860 dans le domaine médical comme anesthésique. Mais abandonnée car elle finit par créer une dépendance aussi importante que la morphine.

Au début du XX siècle, la société Coca-Cola retire la cocaïne des feuilles de coca.

La Pasta :

Mélange de feuilles de coca avec du kérosène, du carbonate et de l'acide sulfurique donne la "pâte" :

La cocaïne de base :

Elle se fait en ajoutant encore à la pâte de l'acide sulfurique, du permanganate de potassium et de l'ammoniaque

Le crack :

Il s'obtient en ajoutant à la pâte du carbonate de soude ou du bicarbonate de soude et de la chaux.

La cocaïne :

C'est à partir de la cocaïne de base il y est ajouté de l'acétone ou de l'éther, de l'acide chlorhydrique et de l'alcool.

Les drogues - 2/2

L'héroïne :

C'est un stupéfiant dérivé de la morphine et qui est extrêmement toxique. On l'obtient à partir de l'opium brut. Celui-ci est transformé en morphine de base, purifié de 80 à 90 % puis retransformé pour obtenir l'héroïne. Elle fut découverte en 1898 en poudre blanche, beige, grise ou brune selon la transformation.

L'héroïne de base :

Elle est sous forme de briques de couleur beige.

Le sucre brun :

Il se présente sous l'aspect granuleux de couleur brun ou gris.

Est-il toujours bon de se battre pour la légalisation de drogues douces ? Toutes les drogues sont et restent dangereuses pour la santé. Les produits pour les fabrications sont eux-mêmes toxiques.